

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Regions

BITAM : LE BILAN APPRÉCIABLE DU BUREAU DU CONSEIL MUNICIPAL



Photo: Servais Sonde Batata

DEPUIS son installation en 2019, le bureau du Conseil municipal de Bitam, département du Ntem, province du Woleu-Ntem, est des plus appréciables. Le maire Jules Mbelé Asseko et ses adjoints font tout pour que la feuille de route qu'ils ont présentée aux élections locales de 2018 soit respectée et traduite en actes pour l'amélioration des conditions de vie des Bitamois et le développement de la cité. On note l'érection de plusieurs infrastructures, l'aménagement des voiries municipales, l'ouverture des voies secondaires, l'installation des bancs publics, la construction de la nouvelle tribune officielle et des abris, etc. Et au plan social, des actions multiformes au bénéfice des populations. Érigée en commune de plein exercice en 1963, Bitam compte à ce jour 24 quartiers et avoisine les 15 000 habitants. Une expansion démographique du fait que cette ville est frontalière du Cameroun, qui est une destination économique très attrayante. Coup de chapeau au maire Mbelé Asseko et à son équipe pour les défis relevés malgré le peu de budget d'investissement comme c'est le cas dans tous les Conseils locaux du pays. Qu'à cela ne tienne, l'édile entend poursuivre joyeusement son sacerdoce jusqu'à la fin de son mandat.

BITAM/ENSEIGNEMENT CONFESIONNEL : LES ADIEUX À L'INSPECTEUR RAYMOND ELLA MVE



Photo: IMM

L'INSPECTEUR pédagogique Raymond Ella Mve, de l'Enseignement confessionnel de l'Eglise évangélique du Gabon, s'en est allé. Il est mort dernièrement, à l'âge de 81 ans, dans son village d'Assock-Seng à Bitam, chef-lieu du département du Ntem. Le poids de l'âge et, surtout, l'hypertension artérielle dont il a souffert pendant longtemps ont eu raison de sa santé. Identifiée comme une "bibliothèque pédagogique" dans le milieu de l'enseignement confessionnel de l'Eglise évangélique et de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, sa mort a suscité la consternation auprès de ses anciens élèves du Collège d'enseignement normal de Baraka, devenus eux aussi, dans le temps, des instituteurs, conseillers et inspecteurs de ces deux ordres d'enseignement. Son parcours et son expertise professionnels forçaient l'admiration auprès de ses anciens élèves et anciens collaborateurs, car même étant à la retraite, il était demeuré cette personne ressource auprès de qui l'on allait toujours apprendre l'art pédagogique. Il laisse de nombreux héritiers de ses théories pédagogiques.

BATATA & MUKETA

Haut-Ogooué : la médecine itinérante et les populations de Bongoville et Ngouoni



Photo: Nadège Ontounou

Nadège ONTOUNOU
Bongoville/Gabon

SUITE aux recommandations des plus hautes autorités du pays, le Centre hospitalier universitaire Amissa Bongo (CHUAB) de Franceville – en partenariat avec l'hôpital de l'amitié sino-gabonaise de ladite localité –, déploie depuis un certain temps ses agents dans les différents départements du Haut-Ogooué, dans le cadre de la médecine itinérante ou de proximité, pour permettre aux populations villageoises de bénéficier des consultations et soins gratuits des médecins spécialistes.

C'est dans cette veine que des médecins généralistes, pédiatres, gynécologues, chirurgiens du CHUAB, dirigé par le Dr André N'Tchoreret Olusegun, et ceux de l'hôpital sino-gabonais, piloté par Ludger Boulingui Boulingui, se sont rendus le 15 juillet dernier à Bongoville et Ngouoni pour prendre en charge les populations de ces deux contrées dépourvues de médecins spécialistes. Au centre médical de Bongoville, 274 patients ont été consultés. Et 12 circoncisions effectuées avec une lipomectomie. Partout, les patients ont reçu des médicaments gratuits et une dotation de 100 moustiquaires imprégnées.

Des examens ont été réalisés au laboratoire en paludisme et diabétologie. Parmi les pathologies enregistrées, le paludisme vient en tête suivi des infections respiratoires, des maladies rhumatismales, de la gastroraphie et de la dermatose. "C'est une vision à inscrire désormais dans le fonctionnement de nos Centres hospitaliers régionaux et Centres hospitaliers universitaires d'aller dans les départements pour apporter des soins gratuits aux villageois qui ont besoin des médecins spécialistes pour bénéficier de l'égalité des chances en matière des soins médicaux", a confié André N'Tchoreret Olusegun.

Port-Gentil : Michel Essonghe récompense les meilleurs bacheliers



Photo: CNE

Photo de famille avec Le HCG Michel Essonghe au terme de la cérémonie.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LE Haut-commissaire général de la République, Michel Essonghe, a récompensé samedi dernier, dans un hôtel de Port-Gentil, les candidats ayant obtenu les meilleures moyennes lors du baccalauréat session 2023 dans le bassin pédagogique de l'Ogooué-Maritime. Ce sont en tout 85 bacheliers issus des établissements publics

et privés, dont 79 ayant décroché leur baccalauréat avec mention "Assez Bien", et 6 avec mention "Bien", qui ont ainsi été honorés par le doyen politique de l'Ogooué-Maritime. Les "meilleurs des meilleurs" ont bénéficié en sus d'ordinateurs portables. Le Haut-commissaire général de la République inscrit son geste dans la continuité de la dynamique de promotion de l'excellence et de la méritocratie impulsée par le chef de l'État, Ali

Bongo Ondimba, dans le système éducatif gabonais. Dans ce souci, il a partagé aux récipiendaires la pensée du numéro un gabonais qui est de voir ces derniers poursuivre leur labeur sans relâche et avec abnégation. "Car c'est à ce prix que vous participerez à la construction et au développement de notre Gabon, notre patrie", a dit le HCG. Lequel, très satisfait des résultats de la cuvée des bacheliers 2023, n'a pas manqué de rendre hommage aux enseignants et aux parents pour le travail abattu en synergie pour une formation de qualité de cette élite de demain. Pour Pierre Onanga Ossounda, directeur d'académie provinciale (DAP), "ce genre d'action crée l'émulation et encourage l'esprit d'excellence". Heureux, les lauréats et leurs parents ont manifesté leur gratitude au Haut-commissaire général de la République Michel Essonghe.